



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE  
DU CONSEIL MUNICIPAL**

**Le 23 août 2021 à 16 h 00**

**VIA TÉLÉCONFÉRENCE**

**ORDRE DU JOUR**

---

**A. OUVERTURE DE LA SÉANCE**

**B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

1. Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil municipal du 23 août 2021

**C. ADMINISTRATION**

1. Autorisation de signature – Addendum à l'Entente entre la Ville de Baie-D'Urfé et le Club des bâtiments communautaires de Baie-D'Urfé datée du 15 et 17 décembre 2016
2. Autorisation de signature – Convention de bail entre la Ville de Baie-D'Urfé et la Prématernelle Whiteside Taylor

**D. PÉRIODE DE QUESTIONS**

**E. LEVÉE DE LA SÉANCE**

- \* Lors de cette séance, les délibérations du Conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les items à l'ordre du jour.

**SPECIAL MEETING  
OF THE MUNICIPAL COUNCIL**

**August 23, 2021, at 4:00 p.m.**

**VIA TELECONFERENCE**

**AGENDA**

---

**A. OPENING OF THE MEETING**

**B. ADOPTION OF AGENDA**

1. Adoption of the agenda of the special meeting of the Town Council of August 23, 2021

**C. ADMINISTRATION**

1. Authorization to Sign – Addendum to Agreement between the Town of Baie-D'Urfé and the Baie-D'Urfé Community Buildings Club dated December 15 and 17, 2016
2. Authorization to Sign – Lease Agreement between the Town of Baie-D'Urfé and the Whiteside Taylor Preschool

**D. QUESTION PERIOD**

**E. CLOSING OF THE MEETING**

- \* At that sitting, the deliberations of the Council and the question period must deal exclusively with the items on the agenda.